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«Abbiamo riportato alla luce
il sentiero dell'Abbazia di Cassinelle»
Paolo Persich, 65 anni, rapallino di nascita e genovese da trent'anni, ha fondato l'associazione sportiva dilettantistica Monte Gazzo

Outdoor nel 2016 e ancora oggi la presiede: «Ho sempre amato gli sport all'aria aperta e ho sempre avuto attenzione per il territorio -

racconta - con altre persone che incontravo spesso e che come me facevano sport e si prendevano cura dei sentieri abbiamo deciso di

fondare un'associazione no pro�t e frequentare dei corsi di formazione, perché a volte la buona volontà non basta».Oggi l'asd ha 320 soci e

una ventina di volontari attivi in maniera assidua. Grazie al bando regionale "Adotta un sentiero" ha avuto in af�damento i sentieri della

zona che va da Sestri Ponente al santuario della Madonna della Guardia, compreso il lato di Val Varenna che da Pegli sale verso i Piani di

Praglia: «Abbiamo anche riportato alla luce, all'inizio di quest'anno, il sentiero storico che sale verso l'Abbazia di Cassinelle, in uso da prima

dell'anno Mille. Il borgo di Cassinelle �no a 60 anni fa era ancora abitato, oggi è abbandonato. Abbiamo un calendario di pulizie periodiche,

ogni sabato pomeriggio siamo in attività, ma interveniamo anche su segnalazione, ad esempio dopo una forte pioggia o se cade un albero»

prosegue. E chiarisce che «per noi il sentiero è un'attrezzatura indispensabile, perché puoi avere delle scarpe bellissime o una bici preziosa

ma se ti manca il sentiero cosa te ne fai?».La Monte Gazzo Outdoor ha il suo gruppo di amanti della mountain bike, i camminatori sportivi, i

runner e anche una scuola di mtb per bambini: «Dove non alleviamo campioni di velocità ma insegniamo la civile convivenza sui sentieri.

Ospitiamo anche, in collaborazione con altre realtà, bambini con problematiche che trovano uno spazio accogliente». Persich, che è in

pensione e dedica al volontariato tutto il tempo che gli resta dopo le incombenze legate all'essere un marito, padre e nonno, è anche il

presidente del consorzio Zena Trail Builders, che riunisce una decina di associazioni della città metropolitana che hanno la stessa

vocazione di attenzione ai sentieri e al loro utilizzo turistico e sportivo. --Lucia Compagnino
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Il Circolo Amici della Bicicletta è un'associazione di promozione sociale ciclo-ecologista che si batte per un uso ecocompatibile dei mezzi di

trasporto. Nasce nel 1987 da un progetto del Circolo Nuova Ecologia di Legambiente. Nel 1989 partecipa alla fondazione della FIAB -

Federazione Italiana Amici della Bicicletta, della quale fa parte.


